



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kasat Binmas Polresta Bogor Kota Jadi Pembina Upacara di SMA Mardiyuana

**Sjah Nur - KOTABOGOR.FRN.CO.ID**

Oct 29, 2023 - 14:00



BOGOR KOTA – Kasat Binmas Polresta Bogor Kota Polda Jabar menjadi Pembina Upacara hari Senin yang dilaksanakan di sekolah SMA Mardiyuana jalan siliwangi Kota Bogor.

Kegiatan ini dilaksanakan sesuai arahan dari Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso dalam membangun pembinaan dan karakter anak bangsa dimulai dari sekolah dan kegiatan ini bekerja sama dengan instansi

terkait yaitu Dinas Pendidikan Kota Bogor.

Dalam kegiatan ini Kasat Binmas Polresta Bogor Kota AKP Doddy Rosjadi menyampaikan tentang upaya preemtif yang dilakukan Kepolisian untuk memelihara kamtibmas, himbuan agar para pelajar tidak terlibat Bullying, tawuran dan agar bijak dalam menggunakan medsos.

“Saya sampaikan kepada para peserta upacara yang terdiri dari murid dan para guru bahwa akhir akhir ini marak terjadi peristiwa Bullying atau perundungan yang terjadi di lingkungan sekolah oleh para senior kepada junior yang sampai memakan korban hingga mempengaruhi psikis korban dan oleh karena itu saya sampaikan agar para murid jangan melakukan aksi bullying tersebut karena dapat merugikan baik korban dan diri sendiri,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso melalui Kasat Binmas Polresta Bogor Kota AKP Doddy Rosjadi.

“Oleh Karena itu dalam mencegahnya agar para guru dan orang selalu memberi tahu bahaya Bullying kepada para murid serta tanamkan rasa kasih sayang dan nilai keagamaan pada anak-anak, Beri perhatian dan interaksi pada anak-anak untuk memberikan kemampuan berani dan tegas, bantu anak untuk mengembangkan kemampuan sosialisasi, percaya diri, dan tegas, mengajarkan rasa peduli dan etika pada sesama, mendampingi anak untuk melihat informasi di media sosial atau televisi,” lanjut AKP Doddy Rosjadi.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kanit Bintibsos, Kepala Sekolah serta para guru SMA Mardiyuana Kota Bogor.